
 

   

 

An den Vorsitzenden  
des Umweltausschusses des Kreises Gütersloh 
Herrn Klaus Dirks 
 
Kreishaus 
Herzebrocker Strasse 140 
33334 Gütersloh  
 

Nachrichtlich an den Landrat 
Herrn Sven Georg Adenauer  
                                 

10.09.2019 

   

Anfrage der SPD Kreistagsfraktion für den Umweltausschuss am 17.9.2019 

 

Sehr geehrter Herr Dirks, 

in der Bevölkerung wird aktuell sehr intensiv über das Aufkommen und der Verbleib von Plastik debattiert. 

Auch die Bundespolitik stellt sich derzeit dieser Frage. 

Die SPD-Kreistagsfraktion bittet daher um die Beantwortung nachfolgender Fragen: 

1. Was geschieht mit dem im Kreis Gütersloh eingesammelten Plastik?  

      (Sowohl die seitens des DSD eingesammelten als auch die Vorkommen im Restmüll.) 

2. Wo landet letztendlich der Plastikmüll aus dem Kreis Gütersloh?  

3. Wie hat sich das Plastikaufkommen in den letzten Jahren entwickelt? 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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